

Marzo 2016

N° 138

Segundo Hogar

Fútbol



El sábado 5 de marzo se dió inicio al I Torneo Open de Fútbol, con la participación de 11 equipos. Los partidos se llevarán a cabo todos los sábados en horario de la tarde en las dos canchas de césped natural con las que cuenta el Club .



El Torneo Femenino de Fútbol inició a la par del Open, con la participación de ocho equipos. Este importante y esperado campeonato se jugará los sábados por la tarde luego de finalizar la rueda de partidos del torneo de varones. Ambos eventos se extenderán hasta el mes de junio próximo. La modalidad de juego será por series en ambos torneos, para luego jugarse el resto del campeonato en dos grupos, organizados en base a la colocación que obtuvieron en la primera fase.



Golf

Torneo Damas Senior Golf "Refundación"

El sábado 5 y domingo 6 de marzo se realizó el Torneo de Golf para Damas Senior denominado "Refundación". La organización estuvo a cargo de la Sra. Horty V. de Argandoña. El evento contó con la presencia de participantes de las ciudades de La Paz, Santa Cruz y Cochabamba.

La clausura se efectuó en la Jatata del Club House, ocasión en el cual se sirvieron un almuerzo preparado por el Concesionario del Restaurant, para posteriormente entregar los premios a las ganadoras. El primer lugar fue la Sra. Sabina Vezjak representante del Country Club Cochabamba; el segundo lugar fue para Mayra Metzelar, también representante del Country Club Cochabamba y el tercer lugar fue para Roxana Justiniano representante La Paz.



Torneo BOA

El sábado 19 y domingo 20 de marzo, con el auspicio de la línea aérea nacional Boliviana de Aviación se realizó el Torneo de Golf BOA por el día del Padre, evento que se llevó a cabo en tres categorías bajo la modalidad: Individual Medal Play 36 hoyos con 80% de HCP; también se realizó la categoría Padre-Hijo en homenaje al Día del Padre.

En la categoría de 0 a 16 de HCP el ganador fue Fernando Medina y la segunda Isabella Cepeda, luego de un desempate con Dorian Guachalla. En la categoría Padre-Hijo los ganadores fueron: Javier Frías y Javier Frías Jr.



Inauguración Temporada 2016

La Asociación Departamental de Deportes Ecuestres dio inicio a la temporada 2016, el domingo 20 de marzo, con el primer evento de salto de la gestión, ocasión en la cual todos los clubes afiliados a la Asociación desfilaron cerca al medio día, también se realizó el juramento deportivo de rigor y la Presidenta de la Asociación Departamental, Sra. Jackeline Álvarez inauguró la nueva temporada hípica.



Tenis



Torneo "Día del Padre 2016"

La Capitanía de la Sección Tenis a cargo del sr. Álvaro Chávez, organizó el sábado 19 de marzo un torneo en homenaje a los padres, evento que contó con la participación de 36 parejas, las cuales estaban constituidas por padre e hijo.

El acto de clausura fue a Hrs. 18:00 con la entrega de premios a los primeros lugares que fueron para las parejas de: José Medrano - Darío Medrano; Lucía Medrano - José Medrano y Mauricio García - Ausberto García.

Tiro Deportivo

II Torneo de Tiro Deportivo



La Sección de Tiro Deportivo realizó el 20 de marzo el II Torneo de Tiro a la Silueta de la temporada, evento que además contó con la participación de nuevos practicantes de esta disciplina deportiva recientemente atraídos por este deporte de precisión. La jornada deportiva finalizó con la entrega de medallas a los ganadores.



Actividades Trabajadores

Festejo "Día del Padre 2016"

Los papás trabajadores del Club, fueron agasajados con un lindo almuerzo por las Damas del Comité. En la especial ocasión a tiempo de felicitarlos por su día se les agradeció por el gran trabajo que desempeñan en el Club.





Entrega Snack Sección Tenis

El sábado 19 de marzo, con la presencia de miembros del directorio, el capitán y socios de la Sección Tenis, se efectuó la inauguración oficial del nuevo Snack, una moderna y cómoda infraestructura que cuenta con un parrillero, sala de star y una terraza con vista a las canchas de tenis, este nuevo espacio se ha convertido en un centro de confraternización entre los socios de las diferentes secciones del Club.

